
JUNCKER: "LA BREXIT È UNA TRAGEDIA" 
 

"È stato un viaggio di conquiste. Un viaggio di speranze realizzate e di 

speranze ancora da esaudire", ha cominciato il premier italiano 

aprendo la cerimonia. E ripercorrendo la storia del viaggio europeo: 

"Alla fine della seconda guerra mondiale, l'Europa era ridotta a un 

cumulo di macerie. Milioni di europei morti. Milioni di europei rifugiati o 

senza casa. Un continente che poteva contare su almeno 2500 anni di 

storia, ritornato di colpo all'anno zero", ha detto. "Prima ancora che la 

guerra finisse, reclusi in una piccola isola del Mediterraneo, due 

uomini, Altiero Spinelli ed Ernesto Rossi, assieme ad altri, sognavano un 

futuro diverso. Un futuro senza guerre. Un futuro prospero. Un futuro di 

pace". 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


